

2024-06-03

Petroleras privadas ofrecen colaboración con ganadores de las elecciones en México

Autor: Everardo Martínez

Género: Nota Informativa

<https://www.eluniversal.com.mx/cartera/petroleras-privadas-ofrecen-colaboracion-con-ganadores-de-las-elecciones-en-mexico/>

La Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos (AMEXHI), que agrupa a las empresas petroleras privadas que operan en México, refrendó su compromiso de colaboración con el equipo de transición, los nuevos gobernadores de los estados y los nuevos legisladores federales, en beneficio de los mexicanos.

"La industria de hidrocarburos busca potenciar los beneficios generados hasta ahora por los contratos de exploración y producción, así como extenderlos a partir de las oportunidades que existen para el sector", señaló la organización.

Estos contratos fueron resultado de la reforma energética de 2013-2014 en la que se abrieron oportunidades a las empresas privadas en la exploración y producción de petróleo y donde privados ganaron más de 100 contratos.

La AMEXHI expresó sus felicitaciones a Claudia Sheinbaum por ser la virtual ganadora de las elecciones presidenciales de México, así como a los virtuales ganadores de las distintas gubernaturas particularmente a Javier May Rodríguez y a Norma Rocío Nahle García por sus triunfos en los estados de Tabasco y Veracruz, respectivamente, así como a los legisladores que integrarán los congresos federales.

Los miembros de AMEXHI consideran que los siguientes años serán decisivos para asegurar el crecimiento energético de México y multiplicar los beneficios ya generados para la población a partir de las oportunidades para el sector y así volverlo la palanca del desarrollo que el país merece.

#AMEXHI felicita a la Dra. Claudia Sheinbaum Pardo (@Claudiashein) por ser la virtual ganadora de las elecciones presidenciales de México, así como a los virtuales ganadores de las elecciones para gubernaturas y Congreso 2024. En la Asociación, refrendamos nuestro compromiso de... pic.twitter.com/hdO7jfBcL4

"En este sentido, la industria de hidrocarburos tiene el firme compromiso de coadyuvar con los proyectos que conforman el plan energético, promover descarbonización de la matriz energética, asegurar un suministro confiable y constante a los usuarios para mejorar la competitividad de la industria nacional", anotó.

La Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos agrupa a 30 empresas que participan en la cadena de valor del sector de hidrocarburos en México.

kicp/mcc